

RODEZ

Cathédrale Notre-Dame

Christophe Saint-Pierre

Intervention 18/03 au 19/03/2019

Surface prescrite 60 m²

Équipe de fouille néant

Chronologie époque contemporaine

Les 18 et 19 mars 2019, nous avons procédé à un sondage archéologique préventif à l'intérieur de la cathédrale Notre-Dame de Rodez en prévision des opérations d'entretien et de restauration sur le massif occidental de l'édifice. Un sondage a été réalisé au droit de l'axe central de la nef entre le mur occidental et l'arrière de l'autel paroissial, perpendiculairement au mur (dimensions : 2 m × 1,50 m pour une profondeur de 1,40 m).

Les observations que nous avons pu faire ne se limitent qu'à un niveau de mortier, probablement lié au dallage retiré au XIX^e siècle, immédiatement sous le niveau de circulation actuel. Un remblai

composé de terre, de mortier pulvérulent et d'éclats de blocs de grès sans formes identifiables constitue la matrice sur toute la profondeur du sondage.

Le sondage n'a pas été poursuivi au-delà de 1,40 m de profondeur n'atteignant pas les niveaux pouvant encore être conservés dans ce secteur où des découvertes anciennes (extérieures à la cathédrale) montrent une occupation antique et certainement tardo-antique.

Christophe Saint-Pierre